

Julio 2024

PSPV PSOE BUÑOL

AL PUEBLO



¿CULTURA?

¿DEMOCRACIA?

¿PROYECTOS?

¿TRANSPARENCIA?

¿GESTIÓN?

¿CAMBIO?

¿SUBVENCIONES?

¿PARTICIPACIÓN?

¿CONSENSO?

¿EDUCACIÓN?

Donde no hay, no se puede sacar

**BUÑOL,
QUIÉN TE
HA VISTO...**

AL PUEBLO /

NÚMERO #13



POR VERGÜENZA

Con el voto en contra del PP salió adelante la propuesta impulsada por los socialistas de Buñol de **apoyo y defensa de la educación pública.**

Los concejales de **XBuñol** son ya una pedanía del PP. Sin levantar la cabeza, sin dar un argumento válido y sin defender aquello que hará que en igualdad de condiciones todos los jóvenes reciban la misma educación, **por vergüenza se abstuvieron.**

Son famosas ya esas frases: lo que diga la alcaldesa, si Horacio lo dice, trabajo desde hace 23 años para Mario (ahora también, solo que paga el ayuntamiento) y llevo a mi pueblo en el corazón...toma ya... ¡oeeoeoe!

Con la alianza PP y Vox en la Generalitat los recortes vuelven a las aulas, menos profesores, menos escuelas de idiomas, disminución de los presupuestos, discriminación del alumnado más vulnerable y todo ello con la misión de favorecer la educación privada y concertada. Usando la educación como una herramienta de adoctrinamiento puro y duro.

Ese gobierno, el de Valencia, el de PPVOX ha recortado **122 millones de euros el Plan Edificant,** necesario para construir el nuevo conservatorio en el antiguo IES. Tenemos comprometida una inversión de más de 4 millones euros, y con XPP avanza muy lentamente. **En el último año únicamente han conseguido modificar la cuantía del proyecto técnico,** necesario para que empiecen las obras. Aun así, no descartemos más problemas debido a esos recortes.

Y, Sergio Galarza, el caballo de troya del PP de Buñol, se abstuvo junto a su compañera. Los progresistas. Aun así, gracias por no votar contra la educación pública.





DE - FORMACIÓN CONTINUA.

Una de las últimas ocurrencias de la alcaldesa ha sido presumir de que ellas y ellos no han dejado de formarse desde que aterrizaron en el Ayuntamiento. Se estaba refiriendo al gobierno local XPP.

“Al Ayuntamiento se viene aprendido”. Esa frase, que no es nuestra, nos viene muy al hilo. **Veamos los frutos de esa sapiencia adquirida recientemente:**

Querer cobrar por utilizar un espacio público sin ordenanza que lo regule, cobrar por ocupar sitio a unas empresas y a otras no, poner de secretaria accidental de la secretaria general a un auxiliar administrativo de confianza de la alcaldesa sin reunir los requisitos mínimos, instaurar un régimen de multas de tráfico con ánimo recaudatorio, trastear con actas de Pleno para disimular las meteduras de pata,

preferir una secretaria general al 30 % y espantar a otros candidatos a ocupar la plaza que han querido venir al 100%, una feria de Navidad del comercio con dos comercios de Buñol, gastar 35.000€ en autobombo, recortar la jornada de los trabajadores/as en media hora sin aumentar la plantilla y sin soporte legal para poder hacerlo, entre otras muchas más cosas ¿son los frutos de esa formación?

La formación que han recibido y el asesoramiento jurídico que tienen hasta ahora **lo han usado para meter la pata, para limitar el acceso a documentación, para recortar las intervenciones en los plenos, para evitar que se puedan presentar mociones** que aborden asuntos de ámbito superior al local y que sí nos afectan a todos, como son la sanidad, el transporte y comunicación y la educación, entre otros.

Con la formación recibida y con el asesoramiento que tienen **suspenden en transparencia, gestión y democracia.** Por favor, que sigan todos ellos asistiendo a cursillos, aunque sean de pago, para ver si aprenden algo, aunque, lo dicho, al ayuntamiento se viene aprendido de casa.



EL PLAN DIRECTOR DEL CASTILLO

No hacer nada. Así se puede definir la estrategia de XPP con la mayoría de asuntos. Como en otra época..." pata y pa'lante".

Desde que en 2020 se pone en marcha la elaboración de un documento estratégico y necesario para **agilizar todas las intervenciones dentro de las murallas del castillo** hasta hoy, el trámite seguido ha sido el ordinario:

Partida presupuestaria, elaboración del contrato, licitación, adjudicación, borrador, entrega del documento a Conselleria, propuestas a modificar según los servicios técnicos de cultura y patrimonio, vuelta a modificar, envío del documento modificado, visto bueno de los servicios técnicos de Conselleria y aprobación en Pleno.

El Plan tuvo un inconveniente que los servicios técnicos de la Conselleria dijeron insalvable: la escalera de acceso a la torre central.

Una vez se justificó que no existía esa propuesta y **la escalera había sido eliminada** se da el visto bueno por su parte.

La inversión estimada, por fases, evidentemente, supera los 8 millones de euros, y contempla multitud de actuaciones para conservar y mantener nuestro bien de interés cultural.

Curiosamente nuestro gobierno local, XPP, que afirmaban haber llevado a cabo una ardua negociación en Conselleria, no ha destinado ni un euro en el presupuesto de este año para el castillo, ni tampoco dentro de los planes cuatrienales de Diputación. O sea: nada.

Lo que sí han deslizado es que, dentro de la subvención del millón de euros para turismo, gestionada por el gobierno socialista anterior,

una parte de ella se va a destinar a **derribar antiguas viviendas dentro del recinto del castillo**, e imaginamos a cumplir algún compromiso personal con algún vecino.

No nos vamos a cansar de decirlo, todos los días del año hay caravanas aparcadas en los alrededores de la piscina, parque fluvial y paseo de San Luis. Con una parte de esa subvención, la del Plan de sostenibilidad turística, se iba a generar un parking de caravanas en la pista de la piscina, con un deterioro considerable, sacando el máximo rendimiento a las instalaciones y provisto de un sistema de gestión prácticamente autónomo. Una apuesta por un turismo sostenible y que genere riqueza en nuestro pueblo.

La apuesta del XPP es desmantelar el proyecto de turismo y derribar casas.



LOS 200.000€ DE MORATÍN

Una de las frases más famosas del dramaturgo y poeta Leandro Fernández de Moratín y que da su nombre a una de las calles más conocidas en Buñol decía: "A la sombra del mérito se ve crecer la envidia".

Calle o muro, porque ahora es el muro de Moratín. En agosto de 2022 la calle colapsó, fue una suerte que no afectara a ningún vecino y solo causara daños materiales, que a fecha de hoy han sido resueltos.

¿Cuál fue la inversión?
1.200.000€ aproximadamente costó levantarlo. Una obra declarada de emergencia ante la necesidad de dar una solución constructiva adecuada para garantizar la vuelta a sus viviendas a los vecinos y vecinas de esa calle y las cercanas.

Después de las innumerables gestiones, tanto en la Diputación con su presidente Toni Gaspar y con el presidente de la Generalitat Valenciana Ximo Puig se consiguieron 700.000 € de Diputación y 500.000 de la Generalitat Valenciana.

Y sí. la alcaldesa tenía razón: 200.000 € no han sido subvencionados.

Los primeros 200.000€ para comenzar las actuaciones en 2022 no se han cobrado y tampoco se han reclamado.

La intervención de la Diputación no admitió la certificación de obra de 200.000 euros ejecutada en 2022. Porque la subvención de 700.000 € era de 2023. Una cuestión técnica.

El Gobierno de izquierdas no perdió ese dinero, consiguió 1.000.000 €, y el Gobierno de derechas de Buñol ha perdido 200.000 €.

XPP no han peleado ni reclamado que ese dinero llegara a Buñol como fuera, en cualquier otro tipo de subvención o programa. Porque el dinero era de los planes de obras y servicios que nos correspondían.

Y para su mayor gloria ese dinero, que ya está pagado, **no ha tenido impacto negativo en el presupuesto municipal gracias al superávit presupuestario.**

Pero de nuevo han vuelto a no hacer "NADA". A dejarlo pasar. La culpa es de los de antes.



55 HORAS ANUALES MENOS

El 18 de junio de 2024 la concejala delegada de Gobierno e Interior, Recursos Humanos, Cultura y Juventud, y cuarta liberada con sueldo del Gobierno del XPP ha puesto en marcha el "horario de verano" para todos y todas las trabajadoras y trabajadores del Ayuntamiento de Buñol.

La reducción de la jornada es del 15 de mayo al 15 de octubre, aunque este año ha comenzado el 18 de junio.

La jornada anual de los trabajadores y trabajadoras tenía dos modalidades:

1. La aplicable a los responsables de los departamentos de 1642 horas a razón de 7 horas diarias y una tarde de 2,5 horas.

2. Y la del resto que son 1533 de lunes a viernes a razón de 7 horas diarias.

Con esta jornada instaurada por el XPP los trabajadores harán 30 minutos menos durante 110 días, más o menos. O sea 55 horas anuales menos. Pasando de las 1533 a unas 1478. Un trabajador o trabajadora del sector privado estará en 1780 horas anuales dependiendo,

con pequeñas variaciones, de su convenio. Un trabajador o trabajadora municipal hará, a partir de ahora, 302 horas menos que un trabajador del sector privado. Con esta nueva ocurrencia cerca de 7 días menos trabajados al año.

Y la pregunta es: ¿Qué norma, decreto, reglamento avala esta decisión? La señora concejala no supo responderlo en el último pleno.

El cambio. Seguramente estarán bajo el paraguas del cambio.

El Gobierno anterior puso encima de la mesa una las reclamaciones históricas de los trabajadores y trabajadoras municipales: la relación de puestos de trabajo, definir los puestos de trabajo y las obligaciones de cada puesto. Algunos trabajadores/as amenazaron, incluso, con ir a la huelga la semana anterior de las elecciones municipales. Y con el "cambio" se perdió la oportunidad de firmarlo por puro tacticismo electoral.

Un año después, ese trabajo, esa inversión ha caído en el olvido y, evidentemente, sin amenaza de huelga. Miles de euros del presupuesto municipal y horas y horas de reuniones a la basura.

El cambio ha hablado: reducir la jornada laboral sin aumentar plantilla, sin aumentar el presupuesto, sin poner más dinero para pagar las horas que se van a dejar de realizar, que acabará disparándose, sin aumentar el presupuesto para contratar refuerzos... El cambio: misma inversión en el capítulo de personal=peores servicios.

Queda menos ya para comenzar el desmontaje de la administración local: peores servicios más negocio para los amigos. Lo hemos sufrido años con el hospital de Manises y aquí, por ejemplo, van gastar cerca de 34.000 euros en un contrato para redactar las actas de los plenos (y eso que ahora son más cortos) en vez de contratar otro trabajador/a.

Eso sí, un año llevamos oyendo no hay dinero, no tenemos trabajadores, falta plantilla, solución del cambio: 7 días menos trabajados al año.